

Ein stimmungsvoller Lichterumzug mit Räbeliechtli und Laternen



Ein schöner Brauch, der sich über die vielen Jahre hielt, ist der Räbeliechtli- und Laterniumzug in Holziken. Vor dem eigentlichen Umzug besammelten sich alle Kinder in ihren Schul- und Unterrichtszimmern. Dort hörten oder lasen sie Geschichten und Texte zum diesjährigen Lesenachtthema «Zeitreise».

Um 19.00 Uhr erloschen die Lichter rund um das Schulhaus Hueb und in den angrenzenden Quartieren. Danach setzte sich ein leuchtender Tatzelwurm mit vielen schönen und bunten Laternen sowie originell geschnitzten Räben in Bewegung.

Angeführt wurde der Lichterumzug von Tambour Markus Mathys und Martin Brunner, der für die Verkehrssicherheit zuständig war. Immer wieder erklangen die Kinderstimmen mit ihren Räbeliechtli-Liedern.



Vor dem Schulhaus Dorf stellten sich schliesslich alle Kinder zu einem Chor auf und sangen gemeinsam unter der Leitung von Claudia Boxler die einstudierten Lieder. Der Holziker Elternverein schenkte auch dieses Jahr wiederum Tee und Bouillon aus und bot dazu feinen Zopf an. – Herzlichen Dank!